
ACTA N~ 33 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 29-08-988 

Aos vinte e nove dias do mês de Agosto do ano de mil novec 

ta e oito, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e 
i 

niões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência 

do Vereador em regime permanente, Sr. Dr. José Pires dos Santos, e com a presença 

dos Vereadores Srs., Prof. Henrique Manuel Marques Domingos, Eng~ Carlos Manuel 

da Silva Santos e Eng~ António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reuniao. 

FALTAS: - De seguida, foi deliberado, por unanimidade, justificar a fal

ta dada pelo Vereador Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do balancete 

da tesouraria, relativo ao dia 26 de Agosto, corrente, o qual acusa o seguinte mo

vimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - trezentos e 

vinte e sete milhões oitocentos e quatro mil duzentos e vinte e nove escudos e n~ 

venta centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria - oito milhões 

quatrocentos e quinze mil e vinte e quatro escudos; Receita do dia em operações 

orçamentais - dois milhões vinte e dois mil e oitenta e cinco escudos; Receita do 

dia em operações de tesouraria - treze mil duzentos e seis escudos; Despesa do dia 

em operaçoes orçamentais - três milhões quinhentos e sessenta e três mil cento e 

oitenta e cinco escudos; Saldo para o dia seguinte em operações orçamentais - tre

zentos e vinte e seis milhões duzentos e sessenta e três mil cento e vinte e nove 

escudos e noventa centavos; Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria 

oito milhões quatrocentos e vinte e oito mil duzentos e trinta escudos. 

E~~REITADAS - PROLONGAMENTO DA RUA DA PÊGA - 2ª FASE: - Na sequência da 

deliberação tomada em 25 de Julho, último, a Câmara procedeu à abertura das propo~ 

tas apresentadas pelas Firmas da especialidade, com vista ao transporte de areias 

do Forte da Barra para a Rua da Pêga, e que são dos seguintes valores, todos acre~ 

cidos de IVA: NQ1 - Terraveiro - Terraplanagens de Aveiro, Lda. - quatrocentos e 

vinte escudos o metro cúbico; N~2 - IPEBAL - Construções e Obras Públicas, Lda. 

trezentos e noventa e cinco escudos o metro cúbico; N~3 - Manuel Mendes, Lda. 

quinhentos escudos o metro cúbico; NQ4 - Manuel dos Reis Bernardo - quatrocentos 

escudos o metro cúbico; NQ5 - Victor Jesus Rodrigues Almeida - trezentos e noventa 

escudos o metro cúbico; NQ6 - Rosas Construtores, Lda. - quatrocentos e oitenta 

e cinco escudos o ~etro cúbico; NQ7 - Cabral & Filhos, Lda. - quinhentos e noventa 

escudos o metros cúbico. A Firma Viatécnica - Infraestruturas Viárias, Lda. infor

mou não apresentar proposta de preços por indisponibilidade de tempo para a execu



ção da obra. Foi deliberado, por Unanimidad~~meter o processo 

nicas para estudo e informação, a fim de posteriormente 

EMPREITADAS - PAVI~ITNTAÇÃO A BETUMINOSO DO TROÇO CINCO ~A AVENIDA CEN

TRAL: - A Câmara procedeu à abertura das propostas para a pavimentação do troço 

cinco da Avenida Central, apresentadas pelas Firmas Manuel Mendes, Lda . e Viatécni 

ca - Infraestruturas Viárias, Lda., das quantias de dez milhões quatrocentos e 

vinte e quatro mil seiscentos e cinquenta escudos e nove milhões setecentos e trin 

ta e três mil oitocentos e noventa e cinco escudos, como alternativa áquela, e 

onze milhões trinta e quatro mil seiscentos e quarenta e cinco escudos, respecti

vamente, acrescidas de IVA. Foi deliberado, por unanimidade, enviar o processo 

aos Serviços Técnicos para estudo e informação, a fim de o Executivo se pronunciar 

numa próxima reunião. 

Deram entrada na Sala os Srs. Presidente e Vereador Engº Vítor Silva, 

tendo o primeiro assumido a direcção dos trabalhos. 

CONSTRUÇÃO DAS PISCINAS DO BEIRA-MAR: - No seguimento das muitas delibera 

ções já tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 18 de Julho, último, o Sr. Pre

sidente informou que foi já enviado para publicação no Diário da República o aviso 

relativo à abertura de concurso para a execução da obra em epígrafe, o que signi

fica que todo o processo está agora em fase de conclusão de forma a que a constru

ção seja reiniciada o mais rápido possível. 

INCÊNDIO NA BAIXA DE LISBOA: - O Sr. Presidente propôs que fique exarado 

em acta um voto de s olidariedade à câmara Municipal de Lisboa, face à enorme tragé

dia que assolou parte da Baixa Lisboeta e, ainda que este Município se coloque à 

disposição para prestar o apoio, essencialmente técnico, que eventualmente venha 

a ser necessário no desempenho de tarefas concretas. 

No uso da palavra o Vereador Sr. Engº Carlos Santos concordou com as pal.avras pr 2 

ferida s e mostrou a sua discordância pelas posições assumidas por alguns orgãos de 

comunicaçao social, falados e escritos, na tentativa de aproveitamentos de natureza 

política. 

De seguida, o Sr. Presidente referiu-se também ao assunto, lastimando 

que em acontecimentos desta natureza se façam tais aproveitamentos e mostrou o seu 

apreço pela intervenção daquele Sr. Vereador. 

Também no uso da palavra, o Vereador Sr. Engº António Alves, disse que, 

em sua opinião e embora sem pôr em causa tudo o que foi dito, considera que tal

vez ainda seja cedo para fazer juizos de valor. Seguiu-se troca de impressões sobre 

o assunto, após o que foi deliberado, por unanimidade, aprovar a citada proposta 

e dar conhecimento da mesma à câmara Municipal de Lisboa. 

ESCOLA PREPARAT6RIA E SECUNDÁRIA DE S. BERNARDO: - O Sr. Presidente deu 

conhecimento ao Executivo do teor de um ofício da Junta de Freguesia de S .Bernardo, 



V"'--	 YIf;q~e aqui se dá como transcrito, através do qual se dá nota das d~lig~ . _as ~e es

tao a ser feitas c om o apoio do Sr. Governador Civil, com vista a cr' açao de uma 

Escola Preparatória e Secundária em S. Bernardo, para entrar em funcionamento no 

ano lectivo de 1990/91, e em que se solicita também o apoio desta Câmara Municipal, 

nomeadamente quanto ao local de implantação. 

Seguiu-se troca de i mpr es s ões , após o que foi deliberado, por unanimidade, 

manifestar a apoio do Executivo à iniciativa apresentada e encarregar o Gabinete de 

Planeamento de estudar a respectiva localização como reserva urbanística para o 

efeito. 

PROGRAMA VALOREN: - O Sr. Presidente deu conhecimento ao Executivo da 

candidatura apresentada por esta Câmara Municipal ao PROGRAMA VALOREN, inserido no 

Fundo Europeu de Desenvolvimento Regional, com v i s t a à eventual entrega de ve r bas 

para aquecimento ambiente das Escolas do Concelho de Aveiro, utilizando-se para o 

efeito, sistemas com fontes de calor ã base de combustão de resíduos florestais e 

agricolas e distribuição por radiadores a água. 

PEDIP /88: - O Sr. Presidente deu ainda conhecimento de que também foram 

apresentadas candidaturas ao programa PEDIP, relativas aos projectos da Zona Indus 

trial de Mamadeira "ZIN" e Ampliação da Zona Industrial de Aveiro (Z.I.A.). 

SUBSÍDIOS: - Face ao pedido formulado pela Direcção do Futebol Clube do 

Bonsucesso, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de 

trezentos mil escudos àquele Clube, para comparticipar nas despesas com a deslocação 

da equipa de Hóquei em Patins a França, a fim de participar num Torneio Internacio

nal a levar a efeito nos dia 24 e 25 do próximo mês. 

- Por proposta do Vereador Sr. Engº Vítor Silva e tendo em vista os Com

promissos já assumidos, foi também deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio 

da quantia de seiscentos mil escudos à Comissão Fabriqueira da Vessada na Paróquia 

de Nossa Sra. de Fátima, para acabamento das obras já iniciadas na Capela de Verba. 

Saíu da Sala o Sr. Presidente, pelo que assumiu a direcção dos trabalhos 

o	 Vereador Sr. Engº Vítor Silva. 

EMPREITADAS - ABERTURA E COLOCAÇÃO DE SUB-BASE NA AVENIDA CENTRAL DA 

URBANIZAÇÃO DAS AGRAS DO NORTE: - Na sequência da deliberação tomada em 16 de Agos

to, corrente, a Câmara procedeu à abertura das propostas para a execução da obra 

acima referenciada, apresentadas pela Firmas ab aixo indicadas e dos valores seguin

tes: Nºl - Manuel Mendes, Lda. - três milhões trezentos e trinta e nove mil e qua

trocentos escudos; NQ2 - Casa Lameiro de João Simões Marques Vieira & Filhos, Lda. 

- três milhões cento e sessenta e nove mil e duzentos e setenta escudos; NQ3 - IPE

BAL - Construções e Obras Públicas, Lda. - três milhões quinhentos e trinta e um 

mil e duzentos escudos; NQ4 - VIATÉCNICA - Infraestruturas Viárias, Lda. - três 

milhões seiscentos e noventa e cinco mil e quinhentos e oitenta escudos e NQ5 



- Joao Carlos Roque Graça - tres milhoes o ~ocentos e cinquent r nco mil e / ~ J 

quatrocentos escudos. Foi deliberado, por unanimidade, encarre~ ~ os Serviços Téc

nicas de prestarem informação tida por conveniente, a fim de a Câma

ra se pronunciar. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÃO DO ARRUAMENTO QUE LIGA A E.N. 109 À RUA DA 

PAZ: - Na sequência da deliberação tomada na última reunião e de acordo com a infor 

mação prestada pelos Serviços Municipais competentes, cujo teor aqui se dá como 

transcrito, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a execução da obra em epígr~ 

fe, à Casa Lameira, Ldn., pela quantia de dois milhões setecentos e oitenta e cinco 

mil e seiscentos escudos, acrescida de IVA, por ser também o concorrente que apre

sentou a proposta de va10r mais baixo. 

IDEM - PAVIMENTAÇÃO DO PARQUE DE ESTACiONAMENTO JUNTO À PRAIA DE S. JA

CINTO: - No seguimento do deliberado em 22 de Agosto, corrente, e tendo em vista 

a informação prestada pelos Serviços Técnicos, foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar a Pavimentação do Parque de Estacionamento junto à Praia de S. Jacinto 

a João Carlos Roque Graça,pela quantia de três milhões cento e trinta e três mil 

novecentos e oitenta e sete escudos, acrescida de IVA, por ser a proposta mais van 

ta josa. 

AUTOS DE VISTORIA E ~ffiDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por unanimi

dade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de trabalhos: 

- 2~ situação e última da obra "Pintura e Restauro da Escola Nº6 de Avei 

ro - Areais", adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, da quantia de seiscentos e vinte 

e sete mil e treze escudos; 

- 4ª situação da obra "Pav ímen t acáo de passeios com vidraça", adjudicada 

a Carlos Alberto Rodrigues Morais, da quantia de duzentos e oitenta e seis mil 

escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi. deliberado, por unanimidade, autorizar a aquis i çao do 

material constante das seguintes requisições: - serviço requisitante 06 - Nºs 1947, 

1948, 1950, 1957, 1960, 1962, 1989, 1997, 1998, 1999 e 2011/88, das quantias de 

cento e setenta e sete mil quatrocentos e oitenta e quatro escudos, cento e cinque~ 

ta mil trezentos e noventa e seis escudos, cento e setenta e tr~s mil trezentos e 

trinta e seis escudos, trezentos e vinte e nove mil trezentos e setenta e oito es

cudos, duzentos e nove mil e sessenta escudos, cento e noventa e cinco mil trezen

tos e sessenta e nove escudos, duzentos e trinta e três mil e sessenta e quatro escuda 

duzentos e cinco mil trezentos e trinta e cinco escudos, duzentos e nove mil duzeu

tos e oitenta e quatro escudos, duzentos e trinta e seis mil seiscentos e quarenta escudos 

duzentos e quinze wil oitocentos e cinquenta e um escudos e cinquenta centavos, 

respectivamente, e serviço requisitante 09 - NQ 434/88, da quantia de duzentos e 

três mil Oitocentos e oito escudos. 

URBANIZAÇÃO DA BAIXA DE SANTO ANTÓNIO - ILUMINAÇÃO: - A Câmara deliberou} 



" 

por unanimidade, abrir concurso limitado obra "Abertura de 

valas para colocação de cabos eléctricos de iluminação da Baixa de 

Santo António", cuja base de licitação se estima na qu de dois milhões duzen 

tos e dezoito mil novecentos e cinquenta e nove escudos. 

~vl 

URBANIZAÇÃO DA BAIXA DE SANTO ANT6NIO - SISTEMA DE REGA: - No seguimento 

da deliberação anterior, foi também deliberado, por unanimidade, abrir concurso 

limitado para a realização da empreitada de instalação da Rede de Rega na Baixa 

de Santo António, cuja base de licitação é de nove milhões seiscentos e trinta e 

seis mil escudos. 

ABRIGOS DOS TRANSPORTES COLECTIVOS E DOS MUPIS - LOCALIZAÇÃO: - A Câmara 

tomou conhecimento do estudo elaborado pelo Gabinete de Planeamento para localiza

ção de Abrigos dos Transportes Colectivos e dos MUPIS, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, aprovar o mesmo, sujeito no entanto, às alterações que eventualmente 

possam ainda surgir, devendo , contudo, fazer-se distribuir por todos os Vereadores 

uma fotocópia da já referida planta de localização. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Na sequência da deliberação tomada em 9 de }[aio, 

ültimo, relativa à aquisição de terrenos para a implantação de uma Antena dos C.T.T. 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar a inserção da cláusula com o teor aba~ 

xo indicado, na escritura de compra e venda a celebrar com Porfírio Catalão da Sil 

va Pereira, com referência ao prédio rüstico inscrito na matriz predial da fregu~ 
sia de S. Bernardo, sob o artigo oitocentos e quarenta e sete: " A Câmara Municipal 

de Aveiro obriga-se a, por si ou através da transmissão da propriedade por qual

quer título a outra entidade, não dar ao prédio, objecto do presente contrato de 

compra e venda,um destino que implique a criação de quaisquer zonas de protecçao, 

que venham a impedir ou restringir o direito de construir nos terrenos contíguos, 

propriedade do mandatário dos vendedores, senhor Porfírio Catalão da Silva Perei

ra, numa cércea até ao máximo de dez metros acima do nivel do solo". 

CONSTRUÇÃO DAS NOVAS INSTALAÇÕES DO I.S.C.A.: - Presentes várias facturas 

de revisão de preços da Firma ZEUS - Sociedade de Construções Civis e Industriais, 

Lda. , da quantia total de cinco milhões quatrocentos e vinte e seis mil seiscentos 

e quarenta e seis escudos, incluindo IVA. Lida a informação prestada pelo técnico 

responsável da obra em epígrafe, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pa

gamento da referida importância. 

JUNTA DE FREGUESIA DE EIROL: - Face ao ofício enviado pela Junta de Fre

guesia em epígrafe, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quan

tia de cento e oitenta mil cento e trinta e quatro escudos àquela Autarquia, refe

rente à aquisição de uma bomba de captação de água para abastecimento do lugar de 

Eirol. 
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HABITAÇAO - BAIRRO SOCIAL DE AZURVA - 2ª COMERCIAJ.: · Face aos re

querimentos apresentados por José João Quintela da Costa LobQ(e Vítor Manuel Vila 

Maior Mesquita, proprietários das fracções M e I do Bloco 2 - Norte e Bloco I, do 

Bairro em epígrafe, respectivamente, e às avaliações efectuadas pelos Serviços Mu

nicipais competentes, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unani

midade, fixar em três milhões setecentos e trinta e três mil e quinhentos escudos 

o	 respectivo preço de venda de cada um daqueles fogos. 

PUBLICIDADE: - Presente um requerimento da Publimagem, a solicitar auto

rização para colocar dois painéis electrónicos com relógio e temperatura ambiente, 

no Viaduto de Esgueira. Após troca de impressões e lidas as informações prestadas 

pelos Serviços Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, autorizar, 

em princípio, mas em local a acordar com o Gabinete de Planeamento. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CLASSIFICAÇÃO E CONTAGEM DE TEMPO DE SERVIÇO:

- Face ao requerimento apresentado pelo Médico-Veterinário Carlos Alberto Soares 

da Silva e lida a informação prestada pela Secção de Pessoal, foi deliberado, por 

unanimidade e por escrutínio secreto, classificar de Bom o serviço prestado por 

aquele funcionário, o qual conta na respectiva categoria sete anos e trezentos e 

trinta e sete dias de serviço. 

IDEM - CONCURSOS: - De acordo com a informação prestada pela Secção de 

Pessoal e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, abrir con cu~ 
so interno para provimento do lugar vago de Médico-Veterinário Principal. Mais 

foi deliberado, também por unanimidade, que o respectivo júri seja assim constitui 

do: Presidente - Sr. Presidente; Vogais efectivos - Vereador Sr. Engº Vítor Silva 

e Director dos Serviços Administrativos, cabendo àquele Sr. Vereador substituir o 

Presidente nas suas faltas e impedimentos; Vogais suplentes - Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos e Chefe de Divisão dos Serviços Administrativos. 

VOTO DE PESAR: - Por proposta do Vereador Sr. EngQ Vítor Silva e por una

nimidade, foi deliberado, exarar em acta um voto de pesar pelo falecimento de Car

los Paião, homem nascido nas nossas terras e que, embora ainda jovem, causou enor

me perda no meio artisti.co. 

Mais foi deliberado, tambêm por unanimidade, dar conhecimento da prese~ 

te deliberação à família. 

SENHAS: - Foi deliberado, por unanimidade, mandar proceder à emissao de 

cinquenta mil recibos da sêrie D, da taxa de cinquenta escudos, destinados ao Mer

cado Manuel Firmino. 

EMPREITADAS - APLICAÇÃO DE TAPETE BETUMINOSO EM VÁRIOS ARRUAMENTOS DA 

CIDADE: - Após troca de impressões e face à informação apresentada, foi delibera

do, por unanimidade, abrir concurso limitado com vista à aplicação de tapete betu
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minoso em vários arruamentos da cidade, numa área de cerca de 

quadrados. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM INFERIOR DA CABREIRA EM ARADAS ~ RECONHECIMENTO 

GEOTÉCNICO DOS TERRENOS DE FUNDAÇÃO: - Foi deliberado, por unanimi.dade, rectificar 

o teor da deliberação tomada em 8 de Agosto, corrente, porquanto o Reconhecimento 

Geotécnico dos terrenos de fundação da obra em epígrafe, adjudicado à Firma SOPE

CATE, não é pela quantia de sessenta mil escudos, mas sim pelos valores unitários 

constantes da proposta apresentada, os quais aqui se dão como transcritos, sendo 

o transporte e montagem de estaleiro da importância de cento e v i n t e mil escudos, 

conforme se refere na citada proposta. 

ESTÁDIO MÁRIO DUARTE - AQUISIÇÃO DE ~~QUINAS DE LAVAR E SECAR ROUPA: 

- Face as necessidades sentidas nas instalações de apoio ao Estádio Mário Duarte, 

a Câmara consultou tres Firmas da especialidade com vista à aquisição de uma máqui 

na de lavar roupa e outra de secar, tendo apresentado proposta de preços as Firmas 

ARLA - Agencia de Representações, Lda. e MIELE YORTUGUESA - Máquinas Industriais 

e Electrodomésticos, Lda .. Foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à Firma 

MIELE PORTUGUESA o fornecimento daquelas máquinas de lavar e secar roupa, pelas 

quantias de duzentos e vinte e c inco mil e setecentos escudos e cento e quarenta 

e nove mi! e setecentos escudos, acrescidas de IVA, respectivamente, dado ter si

do a Firma que apresentou preços mais bai.xos. 

DEFESA DO PATRIMÓNIO: - A Câmara tomou conhecimento du pedido formulado 

por Paulo Rebocho, no sentido de Lhe serem cedidas cópias das autorizações de demo

lição dos prédios com mais de cinquenta anos, a fim de poder inventariar o patri

mónio existente, da mesma forma que a Comissão de Vistorias e re acordo com a de .libe 

ração camarária de 27 de Fevereiro de mi! novecentos e oitenta e quatro, para lhe 

possibilitar a recolha de eLemen t os que lhe pe rnrí tom completar um livro sobre a 

Cer~mica Aveirense. 

Segufu-setroca de impressões, após o que foi deliberado, por unanimidade, 

indeferir a petição formulada, por o re~uerente, não obstante dizer-se sócio da 

APAI - Associação Portuguesa de Arqueologia Industrial, apresentar o pedido em nome 

meramente individual. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes e apreciados os seguintes processos de 

obras: 

- NQ 586 /78, de Carlos Alherto de Sousa Tavares, a requerer informação 

sobre a possibilidade de construir um primeiro andar sobre o rés-do-chão do seu 

prédio, sito no lugar das Agras do Norte, freguesia de Esgueira, deste concelho. 

Lida a informação prestada pelo Gabinete de Arquitectura, deste Município, foi de

liberado, por unanimidade, aprovar de acordo com a mesma ~, por conseguinte, auto

rizar a alteração ao Plano de Pormenor Urbanístico das Agras do Norte; 



- N2 375 /88, da Caixa de Crédito Agrícola Mútuo de Aveiro e 11havo, a 

apresentar ante-projecto para construir um imóvel destinado às futuras instalações. 

Após breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, informar o reque

rente de acordo com a informação prestada pelo Gabinete de Planeamento desta Câma

ra Municipal; 

- N2 383/84, de José Vieira Simões, a apresentar exposiçao referente ao 

seu processo de obras. Após breve troca de impressões e face aos esclarecimentos 

prestados pela Chefe de Divisão dos Serviços de Edificações Urbanas, foi delibera

do, por unanimidade, conceder a licença, tendo em consideração que o processo já 

foi deferido em tempo e não contraria a anterior deliberação de Câmara, (Reunião de 

11 de Agosto de 1986) e que não se trata de concessão de alvará mas, tao somente, 

da passagem de licença; 

- Nº 764/87, de Construções Venezuela, Lda., a apresentar aditamento ao 

projecto inicial. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, in

formar a Firma requerente de acordo com o parecer emitido pela Comissão para o 

efeito nomeada, cujo teor aqui se dá como transcrito e se encontra apenso ao res

pectivo processo. Mais foi deliberado, também por unanimidade, limitar ao máximo 

de 18%, o grau de inclinação dos acessos às Caves, deliberação esta que se aplica 

já ao presente processo e também a todos os casos futuros. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, apro

var a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n24 do Artº85 do Decreto

-Lei n2 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta f oi distribuida por todos os membros da Câmara Municipal 

e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, conforme de

termina o Artº 42 do Decreto-Lei n245362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 18 horas e 30 minutos. 

Pari cons t a r e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu 
i II ...............� 

, Chefe de D ~isão dos Serviços Administrativos da Câmara 

.~ 


